
―跡地、現在地について検討いたしました。

検討 された位置については、都市計画用途地域の変更や周辺道路の整備の必要があ

る、用地取得費が嵩む、建築物の高さの厳 しい制限があるなど、それぞれに問題が見

受けられました。

これらを踏まえ3か 所を比較考量した結果、現在地は、上信電鉄上州富岡駅に近く、

超高齢社会に対応するコンパク トシティの実現、富岡製糸場を活用 した活気あるまち

づくりなど、これからの 「富岡市のまちづくり」に有意性の高い位置と考えます。ま

た、上町駐車場 。ガス水道会館など既存ス トックが活用できる位置にあり、将来性の

ある新庁舎建設地との結論に至 りました。

3 委 員会開催状況について

1開1艦調 鵡韓:蓉 韓=:箸

22.8日 23 委嘱状交付

委員会の運営について (傍聴等)

市庁舎の変遷と現状について

富岡庁舎大会議室

22口9口30 委員会傍聴規程について

市庁舎についての意見交換

富岡庁舎大会議室

22.11.26 先進地視察

市庁舎の先進機能の実地見学

青梅市、立川市

23.1日 28 先進地視察報告

市庁舎に関する職員等アンケー ト報告

市庁舎の機能について

富岡庁舎大会議室

23.2.28 口まちづくりと市庁舎について 生涯学習センター

23.3,24 市庁舎の位置について 富岡庁舎大会議室

23.5.27 中間報告書について

市庁舎の機能等について

富岡庁舎大会議室


